
平成18年４月に開始された労働審判制度は、個々の労働者と事業主との間に生じた

労働問題に関する紛争を、裁判所において、迅速、適切かつ実効性に解決することを目
的とした制度である。（略）

また、労働審判制度は、当初、全国の地方裁判所の本庁のみにおいて取り扱われてい
たが、平成22年４月の東京地方裁判所立川支部及び福岡地方裁判所小倉支部に続き、
平成29年４月より、静岡地方裁判所浜松支部、長野地方裁判所松本支部及び広島地方

裁判所福山支部においても取り扱いが開始された。しかしながら、静岡地方裁判所沼津
支部においては、現在のところ労働審判は実施されていない。（略）国民に対する司法
サービスの提供は、地域間で差があってはならず、国民の裁判を受ける権利を実質的に
保障するためには、地方裁判所の支部において取り扱うことのできる事件を拡大するこ
とが必要である。以上から、当市は、地域における司法の充実を図るため、下記事項に
ついて可及的早期に実現されるよう強く要望する。

記
１ 静岡地方裁判所沼津支部において、労働審判事件の取り扱いを開始すること。
２ 上記のため必要な裁判官及び裁判所職員の増員、物的施設の整備を行うこと。
以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。
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渡部議員が第84代議長へ就任！

「静岡地方裁判所沼津支部における労働審判の実施
を求める意見書」採択 （意見書抜粋）

５月16日の第３回臨時会に於いて、
市民クラブの渡部一二実議員が第84
代議長に就任しました。その後の第13
回（６月）定例会・本会議とも采配を振る
い沼津市議会議長としての職責を果た
しました。連合系会派からの議長就任
は、９年ぶりのことであり、議長の方針
の下、会派議員の益々の協力と団結を
確認しました。

◎東部地域の住民や事業主が公平な労働裁判を受ける権利を要望し、意見書を提出
しました。



市長の鉄道高架事業推進への決意は？

６月議会 所属議員の活動
６月議会での一般質問など、
各議員の活動を紹介します。

沼津市都市計画道路の整備に

関する基本的な考え方は？

教育の情報化に向けたICT 環境

整備の取り組みは？

エアコン設置に向けた調査内容

と今後のスケジュールは？

深田 昇議員 霞 惠介議員

鈴木 秀郷議員 梶 泰久議員

従来の都市計画道路の決定は、都市
拡大を優先に策定されたものが多く、現
在の経済状況下では、未着手状態と
なっている道路が多い。本市においても、
例外なく必要性や実
用性に変化が生じて
いる道路もあるので、
本計画を推進するに
当たり道路の必要性、
役割など、より高い
効果を求めた取り組
みが必要。

市長の所信表明においても、普通教
室へのエアコン設置については積極的
に進めると示されている。市民からもエ
アコン設置を訴える声が年々強まり、
早い段階での設置を希望する声も聞こ
えてくる。
今年も例外なく厳し

い暑さの連続であり、
子どもたちの健康に
及ぼす影響は計り知
れない。１日も早い
工事着工へと進むよ
う、行政の本気度を
期待したい。

文科省は、新たな学習指導要領の実施
にICT は必要不可欠とし、全ての教科で

大型テレビやプロジェクターなどの大型提
示装置、デジタル教科書を使い、必要に応
じてタブレットやインターネットを活用する
ことを示している。
しかし、本市の教

育の情報化に向けた
ICT 環境整備は、国
による５カ年計画で示
された最低限の水準
ではあるが、他市町
に比べると本市の状
況は十分ではない。

今回の市長選挙では、有効投票数の約75％
が鉄道高架に賛成という民意が示され、多くの
市民は鉄道高架工事に早く着手して欲しいと
願っている。今年度の当初予算に、土地収用
法第35条に基づく調査費が計上され、市長も

実施する考えを示している。鉄道が高架化され
ることを心待ちにしている市民に対して、事業
の進捗状況を伝え、
事業が進んでいるこ
とを市民にPRするこ
とが必要だ。若い世
代からも、多くの意見
を聞いて新たなまち
づくりに邁進していた
だきたい。

沼津市議会 会派市民クラブ「かもめだより」

ホームページを覗いてみてください。

沼津市民クラブ

ご意見お寄せ下さい。

市民クラブ
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